

**Sujet :** [INTERNFT] Consultation enrobés ACR à Epuisay

**De :** Fanny ROY

**Date :** 23/11/2023 22:33

**Pour :** "pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr" <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Monsieur le Préfet du Loir et Cher

J'ai pris connaissance du projet de construction d'une centrale d'enrobés à chaud à la sortie d'Epuisay. La construction d'une telle centrale va nécessairement s'accompagner de nuisances olfactives et d'un risque de contamination des sols et de l'eau. La proximité des habitations, école, cultures bio soulève des inquiétudes pour la santé des habitants et leur qualité de vie. L'impact sur la biodiversité locale ne peut qu'être négatif également.

Je m'oppose donc à ce projet.

Veillez agréer, Monsieur le Préfet, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Fanny ROY, Marcilly en Beauce